

SÉPTIMO VOLUMEN

Tenemos la complacencia de ofrecer a los lectores este nuevo volumen. Con próspera fortuna va caminando esta publicación, gracias a la ayuda de las autoridades universitarias y a la cooperación de los lectores que prácticamente agotan cada nueva colección de Estudios de Cultura Náhuatl.

Mantenemos la tradición de dar variedad de materiales para esta indagación de la antigua vida y pensamiento de México. Va un escrito que debemos a la acucia y laboriosidad del benemérito Del Paso y Troncoso, y que se hallaba en peligro de perderse para siempre, como parece haber sucedido con su original. Interesante para la lengua en forma primaria. Siguen diez trabajos más: unos de carácter lingüístico, como son los de W. Bright, Dávila Garibi y García de León; otros estudian la formación y organización social de aquellos pueblos, como los de Miguel León-Portilla, Pedro Carrasco, Castillo Farreras. Y unos van al fondo del pensamiento, o la vida cultural de los nabuas, como un estudio de los soles cosmogónicos, el uso del cacao, y las clases de magos, este último de López Austin, o a las actuales manifestaciones literarias populares. Es decir, que intentamos abarcar todos los aspectos de aquella vida y su evolución hasta el presente, para ofrecer información a quien se entregue a la redacción de una historia general de la cultura náhuatl, en la más completa forma posible.

La abundancia del material presente nos hace dejar hoy la bibliografía y los juicios sobre libros.

ÁNGEL MA. GARIBAY K.

Julio de 1967

